

BOLETÍN INFORMATIVO

Cámara Empresarial Venezolano-Coreana
CAVENCOR



Itaewon es uno de los sectores más turísticos de Seúl

EN ESTE NÚMERO

NOTA EDITORIAL

NOTICIAS DE VENEZUELA

NOTICIAS DE COREA

NOTA DE CONDOLENCIA

DATO CURIOSO

NOTA EDITORIAL

Nunca imaginaron quienes salieron a celebrar la Noche de Brujas en Seúl, que terminarían siendo protagonistas de una tragedia. Lamentablemente, el espíritu festivo de los jóvenes coreanos, reprimido durante dos años por las limitaciones impuestas por la pandemia, salió de su cause y produjo una enorme concentración en Itaewon, sector comercial y turístico de la capital coreana, con la consecuencia por todos conocida. Debido a este penoso hecho, la Junta Directiva de la Cámara Empresarial Venezolano-Coreana (CAVENCOR) emitió una Nota de Condolencia, consignada ante la Embajada de la República de Corea, reproducida en el presente boletín, para solidarizarse con el pueblo y al gobierno Coreano por la pérdida de vidas, en su mayoría de jóvenes, que hubieran podido ofrecer su talento para el avance de su sociedad, para dar una palabra de aliento a sus familiares y expresar su deseo por la pronta recuperación de los heridos. Estamos seguros de que Corea del Sur superará este escollo y se fortalecerá aun más como pueblo.

NOTICIAS DE VENEZUELA

- **CAF se reunió en Caracas para impulsar una nueva estrategia corporativa.**- Por primera vez en sus 52 años de historia y después de la pandemia del Covid-19, la CAF reunió, de forma presencial, a todos sus funcionarios en su sede principal, ubicada en Caracas. Durante el encuentro, el presidente ejecutivo de la institución, Sergio Díaz-Granados, enfatizó que la CAF avanza en la implementación de su nueva estrategia para ser el banco de la reactivación económica y el banco verde de América Latina y, de esta manera, apoyar a la región en medio de un entorno macroeconómico cada vez más desafiante para el 2023 y hacia el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible a 2030. Para alcanzarlo, sus 21 países accionistas aprobaron en marzo de este año una histórica capitalización por USD 7.000 millones, que le permitirá duplicar la cartera de financiamiento con hasta USD 60.000 millones a 2030. Fuente: CAF.
- **Sectores acuícola y pesquero del país registran una producción de más de 144.000 toneladas.**- El ministro para la Pesca y Acuicultura, Juan Carlos Loyo, informó que Venezuela superó la producción nacional en el sector pesquero. En declaraciones ofrecidas a la prensa, Loyo indicó que, en términos generales, entre el sector acuícola y pesquera, se tiene aproximadamente 144.870 toneladas. En este sentido, detalló que, en el sector acuícola se cuenta con 26.870 toneladas, mientras que el sector pesquero registra una producción de 118.000 toneladas. Asimismo, indicó que el sector acuícola, a través de la producción camaronesa, se coloca como el segundo factor de exportación de Venezuela que, actualmente, llega a 18 países del mundo. Fuente: finanzasdigital.com.

NOTICIAS DE COREA

- **Hyundai Motor dio inicio de construcción de su planta de vehículos eléctricos en EE. UU.**- En un comunicado publicado la semana pasada, el Grupo Hyundai Motor informó el inicio de la construcción de su planta dedicada a vehículos eléctricos (VE) en Estados Unidos. La planta, llamada Hyundai Motor Group Metaplant America (HMGMA), estará ubicada en el condado de Bryan, Georgia. Hyundai dijo que iniciará la construcción de la instalación, para 300.000 unidades de VE anuales, en la primera mitad del próximo año, con el objetivo de comenzar la producción en el primer semestre de 2025. La planta producirá modelos eléctricos para Hyundai Motor Co., incluida su marca de lujo Génesis, así como otros modelos para su empresa hermana más pequeña, Kia Corp. Esta nueva instalación en EE.UU. estará ubicada cerca de las plantas de Hyundai y Kia, ubicadas en Alabama y Georgia, respectivamente. Ambos fabricantes, que integran el quinto conglomerado de automóviles más grande del mundo, tienen como meta vender, en 2030, 3,23 millones de VE, incluidas 840.000 unidades en EE. UU., lo que representará el 12 por ciento del mercado mundial de vehículos eléctricos. El año pasado, su participación se situó en el 5 por ciento. Fuente: Yonhap.
 - **Economía surcoreana creció un 0,3% entre julio y septiembre.**- Según el Banco de Corea, el Producto Interno Bruto real creció un 0,3% en el tercer trimestre de 2022, respecto al trimestre anterior, al aumentar el consumo privado un 1,9%, principalmente en bienes duraderos, como automóviles y servicios hoteleros. Por su parte, las inversiones en equipamiento y maquinaria se concentraron en fábricas para semiconductores y en transporte, registrando un incremento del 5%. Las inversiones en construcción y el gasto público también experimentaron un incremento. En el sector de chips, a pesar de su estancamiento, las exportaciones mejoraron un 1%. Al considerar este resultado alentador, el banco explicó que la eliminación de las restricciones de aforo y de horarios reactivó el consumo privado y las inversiones en equipamiento y maquinaria, impulsando la economía surcoreana. Fuente: KBSWorld.
-

- **El Grupo Hyundai Motor promoverá en América Latina y el Caribe la candidatura de Busan para la Expo Mundial 2030.**- El Grupo Hyundai Motor anunció que realizará actividades para promocionar en América Latina y el Caribe la candidatura de Busan para albergar la Expo Mundial 2030. Según la compañía, el director ejecutivo de Hyundai, Chang Jae-hoon, realizará una gira, de seis días, por Nasáu, en Bahamas; Santiago, en Chile; y Asunción, en Paraguay, a objeto de solicitar apoyo para la candidatura de la ciudad portuaria surcoreana para organizar el evento. Con 29 miembros, América Latina y el Caribe constituyen la región con el mayor número de miembros de la Oficina Internacional de Exposiciones (BIE, según sus siglas en francés), después de Europa y África. Durante su visita, Chang se reunirá con funcionarios de alto rango de cada país para presentar la competitividad de Busan como candidata para albergar la Expo Mundial 2030. Fuente: Yonhap.

NOTA DE CONDOLENCIA



Cámara Empresarial Venezolano-Coreana CAVENCOR

NOTA DE CONDOLENCIA

Excelentísimo Embajador de la República de Corea en Venezuela, Señor Yeo, Seung Chul.

Tras recibir la dolorosa noticia de la tragedia ocurrida en Seúl, la noche del pasado sábado 29 de octubre, en la cual se registró un gran número de personas fallecidas y heridas, nosotros, los miembros de la Junta Directiva de la Cámara Empresarial Venezolano-Coreana (CAVENCOR), expresamos a Usted nuestras más sentidas palabras de pesar y hacemos extensivas nuestras condolencias a todo el Personal Diplomático de la Embajada, así como a los familiares y amigos de las víctimas.

De igual manera, rogamos por el eterno descanso de las almas de quienes perdieron la vida en tan lamentable suceso y confiamos en la pronta recuperación de quienes resultaron heridos.

Caracas a los 31 días del mes de octubre de 2022.

Alberto C. Vollmer
Presidente

Freddy A. Martínez
Director Ejecutivo

DATO CURIOSO

En la década de los años 50 de siglo XX, Venezuela realizó aportes a la acción colectiva desplegada por la Organización de Naciones Unidas (ONU) para la reconstrucción de Corea. Inicialmente, en 1952, la contribución fue en especies de fabricación nacional por el equivalente a 70.000 dólares, distribuidos de la siguiente manera:

- 4742 pares de zapatos contenidos en 49 cajas;
- 19.634 frazadas de algodón contenidas en 1636 bultos; y
- 194.000 latas de pescado en conserva embaladas en 2.113 cajas.

Luego, en 1953, la Presidencia de la República de Venezuela autorizó a la delegación venezolana en Naciones Unidas a ofrecer una nueva contribución, hasta por 200.000 dólares, de los cuales sólo se concretaron 30.000 en mayo de 1954.

Fuente: Archivo Central del Ministerio de Relaciones Exteriores (MRE), Caracas, Expedientes N° 10-93, 1952, Interior: "Contribución de Venezuela para la rehabilitación y construcción de Corea y Palestina". pp. 1-15; y Expediente N° 208, 1953, Estados Unidos. "Nueva Contribución de Venezuela a Corea" pp. 1-13.